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南京体彩中心出台销售限额文件，引发部分销售点不满
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唐正的体彩销售终端机

上的《关于对月销售在2万
元以下站点整改的决定》文
件内容是：在7月份销量仍达
不到2万元的站点，市体彩中
心给予一次警告，并停止专管
员一切上门服务工作，下半年
有2次月销量达不到 2万元

或月平均销量达不到2万元，
市体彩中心将在年底不再与
之签订销售合同。

文件的附件中列出了79
个有待整改的站点，唐正的
销售站也在其中。唐正是去
年与南京市体彩管理中心签
订了销售合同的，在合同上，
双方约定其销售站点的年销
售量不得低于6万元。
“这里每月人流量就上

千人次，附近还有好几个销售
点，每月销售额提高到2万元
很难。”唐正的这个销售站点
目前月均销售额1.5万元。唐
正认为：“体彩中心无权单方
面要求销售点提高销售额，这
一规定是合同之外附加的霸

王条款。”和唐正一样，许多
月销售额低于 2万元的体彩

销售站点对体彩中心的这一
规定抱有怨言。
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南京市体彩管理中心主

任助理牛勇表示，此次发出
的整顿月销售额低于 2万元
站点的决定，并不违反当初
体彩中心与销售站点之间签
的合同。牛勇解释，文件中规
定，站点销售额 7月份达不
到2万元的，体彩中心只是

停止上门服务，但并不代表
停止服务。站点可以自行到
体彩中心领取彩票纸张等
等。“目的就是为了提醒各
站点，将体彩销售站的积极
性发挥出来，以提高全市的
体彩销售总量。”牛勇认为，

这一点与当初签订的合同并
无违背之处。“这个文件要
达到优胜劣汰的效果。”南
京市体彩中心主任陈昕则表
示，下发这一文件的目的是
对 79个销售额低的站点提
出警告。

牛勇认为，南京市区的
体彩销售机已“严重饱和”。

他举例，杭州市区约 300台
机器去年体彩销售额 6亿
元，而南京有540台机器，销
售额只有 2.98亿元；苏州和
无锡拥有的销售点比南京
少，销售额却比南京高。“部
分站点负责人占有机器却不

积极销售，浪费了资源也是
在浪费国家的财富。”

牛勇认为，部分站点当
初获得机器之后，并没有精

心管理销售。“来年我们将
选择与有能力经营、懂体彩
的人合作。”牛勇说，目前全
市至少有 50人想与体彩中
心签订销售合同，并能保证
月销售额在10万以上。牛勇
表示，南京市体彩中心也有

一定的销售任务，因此设销
售限额的决定也是促成市场
劣势资源淘汰的一个管理手
段，“管理已初见成效，有站
点从月销售 1万多的提升至
月销售3万多元的。”
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伤者称是被城管队员所打，城管部门坚决否认
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/0：昨天一大早，菜
农李师傅像往常一样在光
华路天盾菜市场门口摆了
一个蔬菜摊，同时摆摊的还
有其他 20多名菜农。6点
半左右，城管行政执法车停
在了菜市场门口。李师傅

称，执法车停下后，从车上
下来 10多名城管队员，将
各蔬菜摊上的物品予以了
扣留。李师傅双手死死捂住

自己的菜篮不让城管队员
夺走，城管队员冲了上来，
对着李师傅就是一顿打。
与记者交谈时，李师傅正
躺在南京解放军第 454医
院住院病床上吸氧，“我现
在讲话很费力，胸部疼得

厉害。”李师傅的主治医生

告诉记者，根据初步检查
结果，李师傅很可能是气

胸病。
光华路天盾菜市场管

理办公室的会计张女士向
记者称，上午7点不到的时
候，她在办公室听到外面传
来吵闹的声音，跑出去一
看，发现城管和菜农打了起

来，于是便跑上前去劝架。
“就在我劝架的时候，两个
城管队员冲上来分别把我
的两只手反剪到背部，另一
个城管队员拿起鸡笼朝我
头上就砸，我的额头一下就
被砸出血了。”记者在张女

士出示的病历上看到，她右
眉骨受伤，肩膀、臀部、腰部
多处软组织挫伤。张女士
称，她的眉骨在医院共缝了
5针。据一些目击群众称，
有六七名摊主在冲突中被
打，先后被送往医院救治。

光华路街道城管科一
名姓李的负责人向记者表
示，天盾菜市场门口的 20
多个蔬菜摊位系违规占道
经营，街道城管科已多次向
摊主和天盾菜市场管理办
公室指出这一点，但众摊主

仍我行我素。昨天上午，街
道城管科对天盾菜市场门
前的占道经营现象进行了
取缔，但出现了阻挠执法队
员执法的情况。该负责人
称，执法中推推搡搡是在所
难免的，但绝没有出现任何

执法队员打人的事情。该负
责人表示，目前光华路派出
所已介入调查，如果确实存
在执法队员打人的事情，街
道城管科一定会承担责任，
并对相关责任人严肃处理。
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/0-“山水江南茶膳鲂”
的薛老板说，2005年底，他们和
有关部门签约的时候，有关部门
承诺会把污水接入管网的，但实
际上这个管网没接过来。无奈之

下，饭店只能自行投资 80多万
安装了一套污水处理设备。“如
果能接入污水管网我们当然乐
意，成本也小。”那么景区内到
底有没有建设污水管网呢？蠡湖
景区管理处的杨锡坤副主任告
诉记者，“山水江南茶膳鲂”位

于蠡湖景区渤公岛上，而渤公岛
整个景区都没有铺设污水管网，
因此要求“山水江南”的生活污
水纳入管网也不现实。至于为什
么不在渤公岛上铺设污水管网，
他们只是景区管理部门，对此也
不是很了解。蠡湖景区建设部

门———无锡市蠡湖办的主任孙
志亮告诉记者，将污水管网接入
渤公岛的成本太大，而且现在饭
店已经自建了污水处理设备，因
此没必要，以后也不会将污水管
网接入渤公岛。

!DEF WX YZ

[\-%$$& w " Î ' õ9

ö÷Gø²ùú¼ûüý5þÿ

!"#5$%&'%Q(XG¼

û(éÞà)¼*ÔR+%�,

Ó�QÔ±ÕS-.J¼ûüý

/0XG�Q�1Ô±(é2

Ó�Q*ÔR+2÷ÕSJ

;<234]^_`abQc !DEF def V

gF*]hi\jkl


